

C'est avec fierté que, par le biais de ce circuit autoguidé, la Cidrerie du Minot partage avec vous un peu de son histoire. Vous serez témoins de son évolution, de trente années de travail, d'abord avec les fondateurs Robert et Joëlle Demoy et puis la relève, Audrenne et Alan Demoy, deux générations qui ont bâti et façonné la Cidrerie du Minot à leur image... Authentique!

Bonne visite...

On vous attend avec plaisir pour la dégustation des cidres Du Minot !

It is with great pride, through this self guided tour, that Cidrerie du Minot shares with you a little of its history. You will witness its evolution, thirty years of hard work, first with the founders Robert and Joëlle Demoy and now, with their children, Alan and Audrenne Demoy, two generations who have built and shaped the Cidrerie du Minot to their image ... Authentic!

Enjoy your visit...

We are waiting for you with pleasure for a tasting of Du Minot's cider!



LÉGENDE / LEGEND

- 1** HISTORIQUE
HISTORY
- 2** CULTURE RAISONNÉE
RESPONSIBLE FARMING
- 3** VERGERS
ORCHARDS
- 3a** LES PORTES GREFFES
THE APPLE ROOTSTOCKS
- 4** VARIÉTÉS DE POMMES
VARIETIES OF APPLES
- 5** PRESSURAGE
PRESSING
- 6** CUVERIE
FERMENTING ROOM
- 7** EMBOUTEILLAGE
BOTTLING
- 8** DÉGUSTATION
TASTING